



## L'UEL ACCUEILLE SON NOUVEAU SECRETAIRE GENERAL, JEAN-PAUL OLINGER

L'Union des Entreprises Luxembourgeoises a le plaisir d'accueillir aujourd'hui son nouveau Secrétaire général, Jean-Paul Olinger. Après le départ de Nicolas Henckes, l'UEL retrouve ainsi une gouvernance pleinement opérationnelle.

Jean-Paul Olinger est appelé à diriger le secrétariat de l'UEL, à assister le Conseil d'administration et le Comité exécutif, à collaborer avec les Chambres et Fédérations sur les dossiers stratégiques et à élaborer les prises de position patronales dans le but de défendre au mieux les intérêts des entreprises luxembourgeoises.

Avec le Président du Conseil d'administration, Michel Wurth, et l'Administrateur délégué, Jean-Jacques Rommes, qui préside le Comité exécutif, l'équipe dirigeante est ainsi recomposée autour des sujets traités et coordonnés au niveau de l'UEL, notamment la situation économique et sociale du pays, les finances publiques et la fiscalité, la sécurité sociale, le droit du travail, la simplification administrative et la responsabilité sociale des entreprises.

Rappelons que l'UEL représente quelque 35.000 entreprises de toutes tailles et de tous secteurs (industrie, services, commerce, artisanat et horeca) qui occupent environ 80% de l'emploi et produisent 85% du PIB luxembourgeois.

Jean-Paul Olinger est ancien associé KPMG, actif dans les domaines de la fiscalité, et ex-président de la Fédération des Jeunes Dirigeants d'Entreprise. Il a toujours été proche des entreprises et est ravi de ce nouveau défi qui lui permettra de s'engager encore davantage pour les entreprises.

Contact presse : 26 00 91 ou [press@uel.lu](mailto:press@uel.lu)

